
 

ACTA DE SESIÓN DE CONSEJO UNIVERSITARIO ORDINARIO DEL 08 DE FEBRERO DEL 2022 
 

En Puno, siendo las catorce horas con cuatro minutos del día ocho de febrero del año dos mil veintidós, 
se reunieron los señores miembros del Honorable Consejo Universitario, vía virtual, a efecto de llevar a 
cabo la Sesión Ordinaria de Consejo Universitario, continuación del 01 de febrero del 2022. 
ORDEN DEL DÍA: 
1. Aprobación de Grados y Títulos de la UNA. 
2. Designación del Director de la Oficina de Gestión de la Calidad (Acreditación y Licenciamiento) de la 

UNA. 
3. Aprobación del Reglamento y Cronograma del Examen de 2da. Especialidad de la UNA. 
4. Aprobación de la Directiva de curso de nivelación en periodo vacacional. 
5. Aprobación de Adenda de Reglamento Docente Investigador. 
6. Aprobación de Estructuras Curriculares y Ampliación de Vigencia de Currículos de Programa de 

Estudios de la UNA. 
7. Aprobación de denominación de Laboratorios de la Escuela Profesional de Biología. 
8. Aprobación de cargos directivos de facultades de la UNA. 
9. Aprobación de Renuncia de Estudiantes de la UNA. 
10. Autorización de viaje a docentes al extranjero: 111 Congreso Internacional de Comunicación y Redes 

en la Sociedad de la Información, organizado por la Universidad Pontificia de Salamanca España. 
11. Aprobación de ampliación de vigencia de Convenio Colectivo, para Licencia sindical de la Secretaria 

General del SUTRAUNA. 
12. Informe del Tribunal de Honor Universitario sobre la propuesta de sanción a don Luis Angel Paucar 

Flores, aprobado en Consejo Universitario del 13-12-2021. 
13. Solicitud de reincorporación (Habilitación), peticionado por Don Anibal Angel Ramos Casas, como 

consecuencia de la sanción de inhabilitación impuesta por responsabilidad administrativo funcional. 
14. Aprobación de ampliación de plazo Nº12 del componente infraestructura del PIP "CONSTRUCCIÓN 

DEL COMPLEJO DEPORTIVO UNIVERSITARIO EN LA CIUDAD UNIVERSITARIA. 
15. Aprobación de Expediente Técnico Modificado N°01 de la Obra: "MANTENIMIENTO DE 

INFRAESTRUCTURA DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA DE SISTEMAS". 
PEDIDOS: 
16. Reforzar el Comité COVID-19 de la UNA-2022. 
17. Informe de Licenciamiento de la Facultad de Medicina Humana 
18. Reprogramación de horas de cursos y finalización del XII ciclo, 2091-11; Facultad de Medicina 

Humana. 
19. Otorgar atribuciones de Consejo de Facultad al Decano de la Facultad de Medicina Humana. 
20. Cambio de Régimen de Dedicación de Tiempo Parcial 20 hrs. A TIEMPO COMPLETO de 03 docentes 

de la Facultad de Medicina Humana, para efectos de licenciamiento de la Facultad. 
21. Regularización de Registro de Grados de Doctor Scientiae y Magíster Scientiae de la Escuela de 

Posgrado. 
22. Viabilizar de firma de Convenio Marco con DIRESA Puno, para el internado de estudiantes de 

Biomédicas. 
23. Directiva de Actividades Académicas   No Presencial -2da.   Especialidad. 
24. Informe de retroalimentación y Examen sustitutorios 2021-11. 
25. Ingreso de notas de 04 estudiantes de la Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación Social. 
26. Cumplimiento de funciones del personal administrativo en los trámites académicos. 
27. Vacaciones de los Docentes de la UNA. 
 

SEÑOR RECTOR: Pide a secretaria general verificar el quórum respectivo. 
SECRETARIA GENERAL: Indica que existe el quórum correspondiente. 
SEÑOR RECTOR: Da inicio a la reunión del Consejo Universitario Ordinario continuación del primero de 
febrero del 2022. 
EST. MAYCOL NINA: Pide que en este consejo se pueda tratar sobre el caso de la modificación de las 
notas de la primera unidad, para que los docentes puedan tomar esa retroalimentación y puedan 
modificar la notas.  
SEÑOR RECTOR: Indica que el pedido pasara al orden del día.  
EST. LESTER EDISON: Pide que el caso de los cuatro estudiantes que hasta ahora están perjudicados, 
pueda ser tratado en el primer punto de agenda, puesto que el semestre académico ya se finaliza. 
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Indica que se tenga en cuenta de que en estos instantes 
en el seguro hay docentes que necesitan cama UCI, por lo que pide que la universidad pueda adquirir 
camas UCI para los diferentes estudiantes administrativos y docentes de esta casa de estudios.  
SEÑOR RECTOR: Menciona que este pedido se tratara en el punto 16 de la agenda.   
1. APROBACIÓN DE GRADOS Y TÍTULOS DE LA UNA. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó los grados, Títulos y Diplomas otorgados de la Universidad 

Nacional del Altiplano. 
2. DESIGNACIÓN DEL DIRECTOR DE LA OFICINA DE GESTIÓN DE LA CALIDAD (ACREDITACIÓN  

Y LICENCIAMIENTO)  DE LA UNA. 



 

SEÑOR RECTOR: Menciona que en esta comisión puedan participar del área de Sociales, el área de 
ingenierías y del área de biomédicas, por lo que propone al Dr. Wenceslao Quispe Yapo y la Dra. Eliana 
Mazuelos Chavez, docentes de la Facultad de Ciencias de la Educación. 
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Pide que la comisión sea conformada por personas que 
conozcan sobre el proceso de autoevaluación y acreditación; asimismo, menciona que el Dr. Polan ha 
sido capacitador de SINEACE o SUNEDU para el proceso de autoevaluación y acreditación y hay mas 
docentes que han logrado el proceso de autoevaluación y acreditación de sus facultades hay lo tenemos 
al Dr. Mariaca de contabilidad y otros personajes que conoces sobre esa situación.   
SEÑOR RECTOR: Menciona que estaría Dr. Wenceslao, la Dra. Eliana Mazuelos y Dr. Polan Ferro   
DECANA DE ENFERMERÍA: Propone al Dr. Edilberto Velarde Coaquira.  
DECANO DE ING. QUÍMICA: Indica que se tendrá que modificar el Estatuto, porque en dicho Estatuto 
dice un director; asimismo, indica que la comisión deberá presentar a la comunidad universitaria un 
manual de acreditación, de tal forma que en las escuelas profesionales que están trabajando su 
acreditación tengan a que recurrir a ese manual; en ese entender propone a la Ing. Edith Tello Palma.  
EST. LESTER EDISON: Hace una observación con la comisión que se está nominando, debe ser una 
comisión a tiempo así exclusivo y reconoce el trabajo y su ardua labor como evaluadora externa de la 
Dra. Eliana, pero a la vez, pues es regidora de la Municipalidad Provincial de Puno y eso seria la 
observación.  
SEÑOR RECTOR: Menciona que la comisión especial, conformaría por el Dr. Wenceslao Quispe Yapo, 
Dra. Eliana Macedo Chávez, Ing. Polan Ferro González, Ing. Edilberto Velarde Coaquira y la Dra. Edith 
Tello Palma, quienes serían los cinco docentes de la Universidad Nacional de la Atilano en esta Comisión 
Especial para emprender la acreditación y el licenciamiento de la Universidad Nacional del Altiplano.  
DECANO DE CIENCIAS JURÍDICAS: Propone al Dr. Juan Casazola Ccama porque es una persona que 
se dedica a tiempo completo sin descuidar sus actividades académicas.  
SEÑOR RECTOR: Menciona que se incorporara a la comisión al Dr. Juan Casazola Ccama. 
DECANO DE ING. ECONÓMICA: Pide a la comisión que priorice el sistema de gestión de calidad, su 
aprobación, funcionamiento, capacitación.  
VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN: Menciona sobre la organización que tendría esta comisión, que 
alguien tiene que ser responsable, por lo que pide al Señor Rector que defina quién va a ser el 
responsable.  
SEÑOR RECTOR: Indica que son 6 docentes que conforman la Comisión y el que preside seria el Dr. 
Wenceslao Quispe Yapo y pone a consideración de Consejo Universitario para su aprobación. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: aprobó nominar una Comisión especial - Oficina de Gestión de la Calidad 

(Acreditación y Licenciamiento) de la Universidad Nacional del Altiplano de Puno; la misma que está 
conformada de la siguiente manera:  
PRESIDENTE: -Dr. WENCESLAO QUISPE YAPO 

Docente de la Facultad de Ciencias de la Educación 
MIEMBROS:   - Dra. ELIANA MAZUELOS CHAVEZ 

   Docente de la Facultad de Ciencias de la Educación 
- Dr. POLAN FRANBALT FERRO GONZALES 
   Docente de la Facultad de Ing. Económica 
- Dra. EDITH TELLO PALMA 
   Docente de la Facultad de Ing. Química 
- Dr. EDILBERTO VELARDE COAQUIRA 
   Docente de la Facultad de Ing. Agrícola 
- Dr. JUAN CAZASOLA CCAMA 
   Docente de la Facultad de Cs. Jurídicas y Políticas 

La referida Comisión se encargará de potenciar y fortalecer el licenciamiento de esta Casa Superior de 
Estudios, la reacreditación de las Escuelas Profesionales y contribuya con el  licenciamiento de la Facultad de 
Medicina Humana de la UNA; debiendo laborar en estrecha coordinación con cada una de las Facultades, 
Directores de las Escuelas Profesionales, Coordinaciones de Acreditación de las Escuelas Profesionales. 
3. APROBACIÓN DEL REGLAMENTO Y CRONOGRAMA DEL EXAMEN DE 2DA. ESPECIALIDAD 

DE LA UNA. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que mediante Oficio N°051-2022, Vicerrectorado Académico remitió la 
propuesta del cronograma de proceso de admisión 2022-I, para programas de segundas especialidades, 
así también mediante Oficio N°061-2022, Vicerrectorado Académico remite la propuesta del Reglamento 
de Admisión de programas de segundas especialidades 2022 de la Universidad Nacional del Altiplano.  
SEÑOR RECTOR: Invita al Dr. Mario Cuentas Alvarado para la exposición respectiva. 
VICERRECTOR ACADÉMICO: Da inicio a la exposición del reglamento de admisión de los programas de 
segundas especialidades 2022, dando lectura al capítulo 1 y2 del reglamento. 
DECANO DE ING. ECONÓMICA: observa que las segundas especialidades no están en el estatuto 
DIRECTOR DE POSGRADO: Sugiere que se incorpore el decreto de Urgencia N°0115, en el cual declara 
todo este año hasta el 31 de diciembre en forma trabajo remoto y otros decretos de urgencia también 
debería contemplarse.  
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración la aprobación del capitulo 1 y 2 con los aportes mencionados. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó el capítulo 1 y el capítulo 2 del reglamento de segunda 

especialidad. 



 

VICERRECTOR ACADÉMICO: Da lectura al capítulo 3, 4 y 5 del reglamento. 
DIRECTOR DE POSGRADO: Consulta, qué pasaría si se presenta traslados internos y traslados externos 
dentro de la universidad; asimismo, sugiere que se debe considerar CONADIS de acuerdo a la ley y en el 
artículo 21 en el caso de empate para que no se tenga  observación en la SUNEDU, se debería hacer un 
ranking en base al promedio ponderado de su certificado.  
DOCTOR MARIO CUENTAS: Indica que siempre tiene que existir su admisión y posteriormente ya se 
puede hacer la convalidación, si es que existirán algunos cursos similares de acuerdo a lo que es 
pregrado, quizás hasta un 75% de similitud y se va a considerar los artículos propuestos.  
SEÑOR RECTOR: Indica que con ese considerando se pone a consideración la aprobación del capítulo 1, 
2, 3, 4 Y 5.  
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó el capítulo 1, 2, 3, 4 Y 5 del reglamento de segunda especialidad. 

VICERRECTOR ACADÉMICO: Da lectura al capítulo 6, 7 y 8 del reglamento. 
DECANO DE ING. QUÍMICA: Indica que hace seis meses, está solicitando informes a diferentes oficinas 
para armar el expediente para la modificación del licenciamiento institucional, ya que la facultad está 
creando una segunda especialidad y por lo que debería haber apoyo por parte de las diferentes oficinas. 
SEÑOR RECTOR: Indica que se pedirá a las instancias que tienen que ver con el Vicerrectorado 
Académico e investigación para que puedan dar todo el apoyo y se pueda lograr esta segunda 
especialidad en la Facultad de Ingeniería Química.  
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Menciona que en estos instantes la segunda especialidad 
de educación tiene problema con la plataforma y pide que en una parte del reglamento se puede 
considerar como va a hacer las clases virtuales. 
SEÑOR RECTOR: Indica que con ese considerando se estaría terminando de aprobar el reglamento del 
examen de admisión de la segunda especialidad de la Universidad Nacional del Altiplano.  
VICERRECTOR ACADÉMICO: Da lectura al cronograma de admisión 2022.  
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración la aprobación del cronograma de admisión.  
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó el REGLAMENTO DE ADMISIÓN DEL PROGRAMA DE 

SEGUNDA ESPECIALIDAD 2022 de la Universidad Nacional del Altiplano de Puno; el mismo que consta 
de  VIII Capítulos, Artículo 28 Y Anexos. 
Consejo Universitario aprobó el CRONOGRAMA DE ADMISIÓN 2022 DEL PROGRAMA DE SEGUNDA 

ESPECIALIDAD 2022 de la Universidad Nacional del Altiplano de Puno; el mismo que comprende del 31 
de enero al 02 de abril del 2022. 
4. APROBACIÓN DE LA DIRECTIVA DE CURSO DE NIVELACIÓN EN PERIODO VACACIONAL. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que mediante Oficio N°072-2022 del Vicerrectorado Académico, se 
remitió la propuesta de la Directiva Académica de cursos de nivelación no presencial de la Universidad 
Nacional del Altiplano Puno.  
SEÑOR RECTOR: Invita al Dr. Mario Cuentas, Vicerrector Académico parala respectiva exposición. 
VICERRECTOR ACADÉMICO: Da inicio a la exposición de la directiva académica de cursos de nivelación 
no presencial 2021.  
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración para su aprobación el 1 y 2 de la directiva. 
DECANA DE ENFERMERÍA: Indica que la facultad de enfermería ha declarado ante la SUNEDU que los 
cursos son semipresenciales, haciendo las prácticas en los laboratorios y las estudiantes se estan 
presentando en los establecimientos de salud, donde se tiene docentes a tiempo parcial, pero cuando acá 
dice cursos de nivelación no presencial, nos están excluyendo, consecuentemente quisiera que se tome 
en cuenta esto.  
SEÑOR RECTOR: Indica que se trasladara esta preocupación al Vicerrector Académico, para ver la 
posibilidad de apertura de la flexibilidad de poner también en la directiva la semipresencial.  
VICERRECTOR ACADÉMICO: Menciona que el objetivo es garantizar la calidad de los cursos y si la Sra. 
Decana indica que en enfermería podrían llevarse cursos de nivelación semi presenciales con la misma 
calidad que se puede llevar en un semestre normal, nosotros no tendríamos por qué oponernos, por lo 
que se ampliaría este objetivo, quizás curso de nivelación no presencial o semipresencial en enfermería 
2021. 
DECANO DE ING. ECONÓMICA: Refiere que lo correcto seria no presencial y semipresencial nada más. 
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración la aprobación con los considerandos que sería la directiva 
cursos de nivelación no presencial y semipresencial.  
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó el ítem 1 y 2 de la directiva.  

VICERRECTOR ACADÉMICO: Da lectura al ítem 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 10 (el 10.3 tendría que ser adecuado a 
la decisión que se ha tomado de cursos semipresenciales en el caso de Enfermería).  
EST. RENZO RAMOS: Menciona que sus observaciones van a al 10.4 y al 10.8, donde diferentes 
compañeros de varias facultades se han organizado e inclusive enviaron un documento al Vicerrectorado 
académico para que se pueda considerar y quizás puedan llevar ellos dos cursos en este período de 
nivelación y que número de estudiantes para poder aperturar un periodo vacacional se reduzca de 12 
hasta 10 estudiantes; asimismo, pide que se de la palabra al estudiante Luis Pacompia Belisario para que 
pueda sustentar este petitorio. 
LUIS PACOMPIA BELIZARIO: Da inicio a la suspensión de sus dos petitorios. 
EST. MAYCOL NINA: Pide que se pueda brindar la flexibilidad en el cruce de horarios a los estudiantes; 
asimismo, pide la conectividad y el mínimo de estudiantes para aperturar un curso de 10.  



 

SEÑOR RECTOR: Menciona que se tiene dos pedidos concretos de parte de los jóvenes estudiantes, a 
fin de que podrían desarrollar un curso de nivelación en periodo vacacional, por lo que pide que se evalue 
este punto al Vicerrectorado Académico. 
VICERRECTOR ACADÉMICO: menciona que se considerar los pedidos y que no tiene ninguna 
oposición.  
EST. MAYCOL NINA: Pide que cuando los directores de estudio armen el horario de cursos, los 
estudiantes también puedan participar y adecuar los cursos de nivelación. 
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración para su aprobación el ítem 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 y que los 
estudiantes pueden llevar hasta dos cursos y con un mínimo de 10 estudiantes. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó los ítems 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 10 de la directiva. 

VICERRECTOR ACADÉMICO: Da lectura del item 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18 y 19 de la directiva  
EST. MAYCOL NINA: Pide que en las disposiciones complementarias se agregue, que no estén 
considerados los docentes tengan quizás denuncias por estudiantes y que tengan casos en el Tribunal de 
honor u otro antecedente con los estudiantes.   
SEÑOR RECTOR: Indica que se incluya esa disposición complementaria de que los docentes que tienen 
observación de parte de los estudiantes no podrán dictar en este curso de periodo vacacional.  
DIRECTOR DE POSGRADO: Sugiere que especialistas dicten los cursos en el área; asimismo, sugiere 
que se considere dos resoluciones del Consejo Directivo, la resolución del Consejo Directivo N°039-2020-
SUNEDU y la Resolución Vice Ministerial N°085-2020MINEDU.  
SEÑOR RECTOR: Indica que los cursos de nivelación serán asumidos por docentes de especialidad y 
con ese considerando pone a consideración para su aprobación los ítems 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18 y 
19 de la directiva. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó los ítems 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18 y 19 de la directiva. 

VICERRECTOR ACADÉMICO: Da lectura al ítem 20 de la directiva. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó el ítem 20 de la directiva.  
Consejo Universitario aprobó la DIRECTIVA ACADÉMICA DE CURSOS DE NIVELACIÓN 

SEMIPRESENCIAL Y NO PRESENCIAL 2021 de la Universidad Nacional del Altiplano de Puno; el mismo 
que consta de 20 puntos. 
5. APROBACIÓN DE ADENDA DE REGLAMENTO DOCENTE INVESTIGADOR. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que mediante oficio N°011-2022, el Vicerrectorado de Investigación ha 
remitido el informe N°062-2022, donde solicita que se genere una adenda al Reglamento de docente 
investigador de la Universidad Nacional del Altiplano. 
SEÑOR RECTOR: Invita al Dr. Ariel Velasco Cárdenas, Vicerrector de Investigación para la respectiva 
exposición. 
VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN: Cede la palabra al director de Instituto de Investigación, el doctor 
Oliver, para la sustentación.  
DIRECTOR DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN: Da inicio a la exposición del Reglamento de Docentes 
Investigadores de la Universidad Nacional del Altiplano; asimismo, solicita que a partir del día de mañana 
se aperture las solicitudes para que se evalúe se califique a los nuevos docentes investigadores, dado 
que el día de hoy se está probando o se estaría aprobando esta adenda.  
DECANO DE ING. QUÍMICA: Menciona que en el inciso e sería simplemente poner requisitos tipificadas 
por renacyt en el ítem B. 
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Menciona que comparte con lo vertido por el decano de 
Ing. Química y pide que se respete la resolución 0413 emitida en el año 2021, donde ahí están los 67 
investigadores reconocidos por nuestra primera casa de estudios  
SEÑOR RECTOR: Indica que con esta aclaración y precisión pone a consideración la aprobación de la 
adenda. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó la adenda al Reglamento de docente investigador de la Universidad 

Nacional del Altiplano. 
6. APROBACIÓN DE ESTRUCTURAS CURRICULARES Y AMPLIACIÓN DE VIGENCIA DE 

CURRÍCULOS DE PROGRAMA DE ESTUDIOS DE LA UNA. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó lo siguiente:  

- En vía de regularización la ampliación de vigencia del Currículo 2017-2019 del Programa de INGLES 
NIÑOS – ADOLESCENTES, para los años académicos 2020 y 2021 del Centro de Estudios de 
Lenguas Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral N°027-
2021-CELEN-UNA-PUNO. 

- En vía de regularización la ampliación de vigencia de la Estructura Curricular 2016-2017 de la 
LENGUA EXTRANJERA ITALIANO, para los años académicos 2018 al 2021 del Centro de Estudios 
de Lenguas Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral 
N°026-2021-CELEN-UNA-PUNO. 

- En vía de regularización la ampliación de vigencia de la Estructura Curricular 2015-2017 de la 
LENGUA AIMARA, para los años académicos 2020 y 2021 del Centro de Estudios de Lenguas 
Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral N°025-2021-
CELEN-UNA-PUNO. 

- En vía de regularización la ampliación de vigencia de la Estructura Curricular 2015-2017 de la 
LENGUA QUECHUA, para los años académicos 2020 y 2021 del Centro de Estudios de Lenguas 



 

Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral N°024-2021-
CELEN-UNA-PUNO. 

- En vía de regularización la ampliación de vigencia de la Estructura Curricular 2015-2017 del IDIOMA 
EXTRANJERO FRANCES, para los años académicos 2020 y 2021 del Centro de Estudios de Lenguas 
Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral N°023-2021-
CELEN-UNA-PUNO. 

- En vía de regularización la ampliación de vigencia de la Estructura Curricular 2015-2017 del IDIOMA 
EXTRANJERO ALEMÁN, para los años académicos 2020 y 2021 del Centro de Estudios de Lenguas 
Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral N°022-2021-
CELEN-UNA-PUNO. 

- En vía de regularización la ampliación de vigencia de la Estructura Curricular 2015-2016 del IDIOMA 
EXTRANJERO PORTUGUÉZ, para los años académicos 2020 y 2021 del Centro de Estudios de 
Lenguas Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral N°021-
2021-CELEN-UNA-PUNO. 

- En vía de regularización la ampliación de vigencia de la Estructura Curricular 2015-2017 del IDIOMA 
EXTRANJERO INGLÉS, para los años académicos 2020 y 2021 del Centro de Estudios de Lenguas 
Extranjeras y Nativas de la UNA- Puno; en concordancia con la Resolución  Directoral N°020-2021-
CELEN-UNA-PUNO. 

DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Pide que se de lectura a las estructuras curriculares del 
programa de Complementación Académica de la Facultad de Educación. 
SECRETARIA GENERAL: Indica que las solicitudes del decano de la Facultad de Ciencia Educación no 
se tienen a la vista. 
7. APROBACIÓN DE DENOMINACIÓN DE LABORATORIOS DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE 

BIOLOGÍA. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que mediante oficio 142-2021 de la Facultad de Ciencias Biológicas se 
ha remitido a la Resolución Decanal N°177-2021, solicitando la aprobación de denominación de 
laboratorio de la Escuela Profesional de Biología.  
DECANA DE CIENCIAS BIOLÓGICAS: Indica que al respecto de la aprobación de la denominación de 
laboratorios, pueda realizarse en un próximo Consejo Universitario, por cuanto este documento que fue 
solicitado con mucha anticipación en el mes de mayo del 2021, por el tiempo transcurrido se han 
producido algunos cambios, sobre todo en la designación de los responsables de los laboratorios por 
cese, fallecimiento, licencia y también hay un pequeño error de impresión en un laboratorio, por lo que 
solicita rectificar esta resolución decanal, para un próximo consejo. 
SEÑOR RECTOR: Señala que este punto queda pendiente para el próximo Consejo Universitario.  
8. APROBACIÓN DE CARGOS DIRECTIVOS DE FACULTADES DE LA UNA. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó los siguientes cargos directivos de facultades de la UNA Puno 

- Designación del M.Sc. ELQUI YEYE PARI CONDORIS Docente Auxiliar a T.C., en el cargo de 
Secretario Técnico de la Facultad de Ingeniería Estadística e Informática de la UNA, a partir del 01  de 
enero al 31  de diciembre del 2022; en concordancia   con  la  Resolución de  Decanato Nº179-2021-D-
FINESI-UNA 

- Designación del Dr. WENCESLAO TEDDY MEDINA ESPINOZA Docente Principal D.E., en el cargo de 
director del Departamento Académico de Ingeniería Agroindustrial de la Facultad de Ciencias Agrarias 
de la UNA, a partir del 01 de enero del 2022 al 31 de diciembre del 2023; en concordancia con la 
Resolución de Consejo de Facultad Nº267-2021-D-FCA- UNA-PUNO 

- Designación del M.Sc. CÉSAR PAÚL LAQUI VILCA Docente Auxiliar T.C., en el cargo de director   de la 
Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNA, a partir 
del 01 de enero del 2022 al 31 de diciembre del 2023; en concordancia con la Resolución de Consejo de 
Facultad Nº268-2021-D-FCA- UNA-PUNO 

- Designación del Dr. ELISBAN URIEL HUANCA QUIROZ Docente Principal D.E., en el cargo de director 
de la Escuela Profesional de Ingeniería Agronómica de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNA, a 
partir del 01 de enero del 2022 al 31 de diciembre del 2023; en concordancia con la Resolución de 
Consejo de Facultad Nº265-2021-D-FCA- UNA-PUNO 

- Designación del lng. VÍCTOR CIPRIANO FLORES FLORES Docente Asociado T.C., en el cargo de 
director de la Escuela Profesional de Ingeniería Topográfica y Agrimensura de la Facultad de Ciencias 
Agrarias de la UNA, a partir del 01   de enero del 2022 al 31 de diciembre del 2023; en concordancia 
con la Resolución de Consejo de Facultad Nº270-2021-D-FCA-UNA-PUNO 

- Designación del M.Sc. JORGE LUIS AROSTE VILLA Docente Auxiliar T.C., en el cargo de secretario 
técnico de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNA, a partir del 01 de enero del 2022 hasta la 
finalización de la gestión actual; en concordancia con la Resolución de Consejo de Facultad N º271-
2021-D-FCA-UNA-PUNO 

- Designación del Dr. JUAN CASAZOLA CCAMA Docente Asociado T.C., en el cargo de director de la 
Unidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Facultad de Ciencias Agrarias 
de la UNA, a partir del 05 de enero del 2022 por el periodo de 02 años; en concordancia con la 
Resolución de Decanato N°001-2022-D-FCJP-UNAP. 

- La encargatura del M.Sc. REMO CHOQUEJAHUA ACERO Docente Principal D.E., en el cargo de 
Director de la Escuela Profesional de Ingeniería Estadística e Informática de la UNA, a partir del 01 de 



 

enero del 2022 hasta la nueva designación por el Decano de la Facultad de Ing. Estadística e 
Informática; en concordancia con la Resolución de Decanato N°008-2022-D-FINESI-UNA. 

9. APROBACIÓN DE RENUNCIA DE ESTUDIANTES DE LA UNA. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó aceptar la renuncia voluntaria presentada por la Est. PAMELA 

NORA QUISPE COAQUIRA (DNI 72514072 y Código de Matrícula 181404) Alumno de la Escuela 
Profesional de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNA; 
en concordancia con la Resolución de Decanato Nº 271-2021-D-FMVZ-UNA- PUNO. 
10. AUTORIZACIÓN DE VIAJE A DOCENTES AL EXTRANJERO: III CONGRESO INTERNACIONAL 

DE COMUNICACIÓN Y REDES EN LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN, ORGANIZADO POR LA 
UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA ESPAÑA. 

SEÑOR RECTOR: Informa que se tiene la carta de invitación de la Universidad Pontificia de Salamanca, 
de fecha 24 de enero de 2022, por lo que invita a la Dra. Yudi Yucra para el informe respectivo sobre el 
punto de agenda. 
DOCTORA YUDI YUCRA: Informa que se tiene la carta de invitación dirigido al Rector Dr. Paulino 
Machaca Hari, Dra. Yudi Yucra Mamani, Dra. Katia Natalia Barrientos Paredes, invitación a participar en el 
Tercer Congreso Internacional de Comunicación y Redes en la Sociedad de Información, organizado por 
la Universidad Pontificia de Salamanca y se celebrará en Salamanca, España, los días 3 y 4 de marzo del 
2022; por lo que pide al Consejo Universitario pueda dar las facilidades para que se autorice el viaje.  
SEÑOR RECTOR: Pide al Honorable Consejo Universitario la autorización de viaje para los docentes 
mencionados, con bolsa de viaje para que puedan participar en este evento de carácter internacional.  
DECANO DE CIENCIAS CONTABLES: Indica que está completamente de acuerdo con que se le otorgue 
todas las facilidades y el apoyo a los docentes que salen al extranjero.  
VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN: Menciona que la actual directiva solamente permite apoyarlos con 
un 50% de su pasaje, en este sentido, se está modificando para que todos los docentes que viajen al 
extranjero puedan tener su pasaje costeado por el dinero de Canon y siempre en cuando el evento tenga 
alguna significación y se tengan los fondos disponibles en el año y que esto todavía no está aprobado, por 
lo que propone que esta aprobación de apoyarlo con el pasaje sea de manera excepcional hasta que se 
reglamente para todos los docentes.  
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración de Consejo Universitario la aprobación de autorización de viaje, 
viáticos o bolsa de viaje para los docentes que tienen carta de invitación. 
SECRETARIA GENERAL: Menciona que a fin de que se produzcan los efectos de lo aprobado por este 
Honorable Consejo Universitario, se deberá cumplir con remitir la resolución decanal autorizando el viaje 
a los mencionados docentes, así como también cumplir con el trámite correspondiente ante los oficina de 
Planeamiento y Presupuesto y cumplir finalmente con la Ley N°27619, Ley que regula la autorización de 
viajes al exterior de servidores y funcionarios públicos, normas reglamentarias sobre autorización de 
viajes al exterior de servidores y funcionarios públicos, aprobado mediante el Decreto Supremo N°47-
2002 de la Presidencia de Consejo de Ministros.  
SEÑOR RECTOR: Indica que esta aprobación tiene que publicarse en normas legales del Diario Oficial El 
Peruano, para que la participación de los docentes de la UNA Puno en el exterior, sea legal. 
Consejo Universitario aprobó autorizar el viaje a la ciudad de SALAMANCA (ESPAÑA) en Comisión 

Oficial de Servicio con goce de haber, del 01 al 09 de marzo del  2022, a favor de: Dr. PAULINO 
MACHACA ARI Rector de la UNA, Dra. Yudi Janeh Yucra Mamani y Dra. Katia Natali Barrientos Paredes, 
docentes de la Facultad de Ciencias Sociales de la UNA; a fin de participar en el III Congreso 
Internacional de Comunicación y Redes en la Sociedad de la Información, organizado por la Universidad 
Pontificia de Salamanca.. Sujeción a control posterior. 
11. APROBACIÓN DE AMPLIACIÓN DE VIGENCIA DE CONVENIO COLECTIVO, PARA LICENCIA 

SINDICAL DE LA SECRETARIA GENERAL DEL SUTRAUNA. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó la Licencia Sindical con goce de haber, a favor de la M.Sc.   MARIA 

ANTONIA  QUISPE  COLLATUPA  Servidora Administrativa de la  UNA; en su condición de Secretaria 
General del Sindicato Unitario de Trabajadores Administrativos de la UNA-Puno  (SUTRAUNA), para el 
ejercicio presupuesta! 2022; en concordancia con la Resolución Rectoral Nº236-2022-R-UNA, que 
aprueba el Convenio Colectivo de Trabajo entre la UNA de Puno y el SUTRAUNA. 
12. INFORME DEL TRIBUNAL DE HONOR UNIVERSITARIO SOBRE LA PROPUESTA DE SANCIÓN A 

DON LUIS ANGEL PAUCAR FLORES, APROBADO EN CONSEJO UNIVERSITARIO DEL 13-12-
2021. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que mediante Informe Legal 2151-2021, la Oficina General de 
Asesoría Jurídica ha concluido que en próxima sesión de Consejo Universitario se deje sin efecto el 
acuerdo de fecha 13 de diciembre del 2021, por la que se aprueba el informe del Tribunal de Honor 
Universitario sobre la propuesta de sanción de la persona Luis Ángel Flores, por lo que deberá devolverse 
al Tribunal de Norma Universitario.  
SEÑOR RECTOR: Invita al asesor legal encargado para la sustentación respectiva:  
ASESOR LEGAL (E): Da inicio a la sustentación respectiva:  
SEÑOR RECTOR: Indica que quedaría como un informe tal como está en la agenda del Consejo 
Universitario, aprobado en Consejo Universitario del 13 de diciembre 2021.  
SECRETARIA GENERAL: Indica que se debería determinarse, si es que se va ratificar el acuerdo del 13 
de diciembre de 2021, donde se aprueba el informe del Tribunal de Honor que propone la sanción a Luis 
Ángel Paucar Flores o en su defecto, lo que ha manifestado el Asesor Legal. 



 

SEÑOR RECTOR: Menciona que este punto se pasara para el próximo Consejo Universitario, a fin de 
que se remite a los antecedentes de los acuerdos del 13 de diciembre.  
13. SOLICITUD DE REINCORPORACIÓN (HABILITACIÓN), PETICIONADO POR DON ANIBAL 

ANGEL RAMOS CASAS, COMO CONSECUENCIA DE LA SANCIÓN DE INHABILITACIÓN 
IMPUESTA POR RESPONSABILIDAD ADMINISTRATIVO FUNCIONAL. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que el documento solicitado por Ángel Aníbal Ramos Casas, donde 
solicita la reincorporación como docente de la Facultad de Medicina Humana a partir del primero de 
agosto los 2021; asimismo, la Oficina de Asesoría Jurídica mediante Informe Legal 8-2022, ha concluido 
que no procede la solicitud de reincorporación, por lo que debe cesar del ejercicio de la función docente a 
Ángel Ramos Casas y se prosigue con la liquidación de pago de sus beneficios sociales. 
SEÑOR RECTOR: Invita al asesor legal (e) para la sustentación del punto de agenda.  
ASESOR LEGAL (E): Da inicio a la sustentación respectiva:  
DECANO DE CIENCIAS CONTABLES: Consulta si se ha cumplido con todos los procedimientos, el 
debido proceso, el derecho a defensa, los plazos, todo ello para no cometer errores.  
SECRETARIA GENERAL: Menciona que es un trámite solicitado de parte del Sr. Aníbal Ángel Ramos 
Casas y solamente correspondería, como lo dice asesoría jurídica, si procede o no, esta reincorporación 
tal como lo ha manifestado Asesoría Jurídica, que considera que es improcedente. 
DECANO DE MEDICINA HUMANA: Indica que en relación a la petición planteada por el docente Ángel 
Ramos Casas, ya cumplió el periodo de inhabilitación y ha hecho un procedimiento similar a nivel del 
Ministerio de Salud y en la actualidad el se encuentra desempeñando su labor como médico radiólogo en 
forma presencial,  
DECANA DE ENFERMERÍA: Consulta, porque en el Ministerio de Salud le aceptaron, si el problema se 
presentó ahí y qué delitos cometió dentro de la Universidad, que no le acepten.  
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Consulta, si para el día de hoy, se ha invitado a participar 
al Dr. Ángel Ramos, ya que debería estar presente aquí para que haga su descargo, caso contrario, pide 
que esto pase a un siguiente consejo universitario y se la tenga que invitar para que haga el cargo 
correspondiente.  
SECRETARIA GENERAL: Informa que en el anterior Consejo Universitario del primero de febrero de 
2022, se ha comunicado con el Sr. Aníbal Ángel Ramos Casas, para que él pueda presentar un escrito sí 
desea participar en el Consejo Universitario, él manifestó de que si, pero no presento ningún documento.  
SEÑOR RECTOR: Señala que se deja pendiente este punto de agenda para abordarlo con mayor 
profundidad en el próximo Consejo Universitario y también la información que se remita todos los 
miembros de Consejo Unitario como antecedentes. 
DECANO DE CIENCIAS JURÍDICAS: Indica que se tiene que cumplir con las formalidades de notificarlo, 
para evitar cualquier nulidad y no cometer abuso de autoridad.  
SEÑOR RECTOR: Señala que se le notifique y queda pendiente para el próximo Consejo Universitario.  
14. APROBACIÓN DE AMPLIACIÓN DE PLAZO Nº12 DEL COMPONENTE INFRAESTRUCTURA DEL 

PIP "CONSTRUCCIÓN DEL COMPLEJO DEPORTIVO UNIVERSITARIO EN LA CIUDAD 
UNIVERSITARIA. 

CONSEJO UNIVERSITARIO: aprobó la Ampliación de Plazo N° 12, del Componente Infraestructura del 
PIP: “CONSTRUCCIÓN DEL COMPLEJO DEPORTIVO UNIVERSITARIO EN LA CIUDAD 
UNIVERSITARIA” con Código SNIP Nº155222, por 84 días calendario, con nueva fecha de término de 

ejecución  al 13 de noviembre del 2021; sin incremento presupuestal,  de acuerdo a la documentación 
adjunta Informe N°0071-2021-DDR/RO-CDU-OEI-UNA-P, presentado por el Residente de Obra y los 
fundamentos señalados en el ítem 2.1 del Informe Legal N°1430-2021-UNA-PUNO/OGAJ, emitido por la 
Oficina General de Asesoría Jurídica. 
15. APROBACIÓN DE EXPEDIENTE TÉCNICO MODIFICADO N°01 DE LA OBRA: "MANTENIMIENTO 

DE INFRAESTRUCTURA DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA DE SISTEMAS". 
CONSEJO UNIVERSITARIO: aprobó el Expediente Técnico Modificado Nº01 de la Obra: 

“MANTENIMIENTO DE INFRAESTRUCTURA DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA DE 
SISTEMAS”, por presentarse durante la ejecución deductivos de obra y adicionales por partidas nuevas, 
SIN INCREMENTO PRESUPUESTAL, ejecutado bajo la modalidad de Ejecución Presupuestaria Directa,  
con Expediente Técnico inicial aprobado mediante la Resolución Rectoral Nº1485-2021-RUNA, de 
acuerdo a la fundamentación contenida en el Informe Nº046-2021/UNA-PUNO/OEI/RO/RRQC, 
Expediente Técnico Modificado y anexos, presentados por el Residente de Obra; y los fundamentos 
señalados en el ítem 2.1 del Informe Legal N°023-2022-OAJ-UNA-PUNO, emitido por la Oficina General 
de Asesoría Jurídica. 
 
PEDIDOS 
16. REFORZAR EL COMITÉ COVID-19 DE LA UNA-2022. 

SEÑOR RECTOR: Propone que a este Comité COVID se integre la decana de la Facultad de Enfermería 
y el director general de Administración; Igualmente queremos tomar en cuenta el pedido del Decano de la 
Facultad de Ciencias de la Educación para que la Universidad haga todo el esfuerzo necesario para que 
se pueda adquirir las camas UCI a fin de salvaguardar la vida y la salud de nuestros Miembros de la 
comunidad universitaria; pide al Director General de Administración que se priorice lo más pronto posible 
la planta generadora de oxígeno medicinal y que entre en funcionamiento, pedir al decano de la Facultad 
de Medicina Humana para que tomógrafo entre en funcionamiento y no solo el tomógrafo, sino también 



 

todos los equipos que se tiene en la Universidad debe entrar en operativo y si hay necesidad de contratar 
más médicos o enfermeras, también se tendrá que hacer el esfuerzo necesario, en ese sentido que 
debemos reforzar al 100% al Comité COVID de la Universidad e igualmente pedir a los señores decanos 
que pongan operativo el comando COVID de las Facultades, por lo que propone que los señores decanos 
de las Facultades puedan disponer el 5 por ciento que corresponde a las facultades de las maestrías y 
doctorados para que puedan socorrer como apoyo económico a los infectados con COVID y en ese 
sentido, ponemos a consideración el reforzamiento del Comité COVID y también pedirle al señor decano 
de la Facultad de Medicina Humana que presente su plan de trabajo con el presupuesto para poder 
aprobar en este Honorable Consejo Universitario.  
DECANO DE MEDICINA HUMANA: Indica que se ha elaborado un plan de contingencia, al cual da la 
exposición respectiva; asimismo, pide que se les pueda dar facilidades para hacer una difusión e informa 
que el tomógrafo y el ecógrafo está en vías de funcionamiento. 
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Menciona que está de acuerdo sobre el 5% que salen de 
las maestrías a las diferentes facultades y se tenga que aportar por lo menos cada maestría con una 
cantidad de dinero y que esto sea exclusivamente para la compra de camas UCI 
DECANO DE ING. ECONÓMICA: Pide que el comité COVID pueda gestionar la evacuación de los 
docentes con COVID complicado a la ciudad de lima.  
SEÑOR RECTOR: Indica que es muy buena su sugerencia, porque este comité es presidido por un 
profesional entendido en la materia especialista, médico Dr. Gilberto Félix Peña Vicuña. Entonces va a 
tener toda la capacidad para tomar decisiones, en aras de salvaguardar la vida de salud de nuestros 
colegas docentes. 
DIRECTOR DE POSGRADO: Sugiere que cada decano puede empadronar, quiénes están infectados con 
COVID y eso informar al Comité COVID y los casos de los casos de emergencia que necesitan ser 
evacuados podrían utilizar lo del 25% que aporta la escuela posgrado a la universidad.  
EST. TONY CHAMBI: Indica que en cada facultad debe tener una sub comisión COVID que pueda ayudar 
a identificar a los diversos compañeros que sufren estos percances.   
SUTRAUNA: Menciona que se prevea dar todas las condiciones a este comité COVID 19, como son los 
balones de oxígeno, los concentradores de oxígeno y todos los implementos de bioseguridad que tengan 
que tener y que son establecidos dentro de los protocolos de bioseguridad de la institución; asimismo, 
sugiere que la vigilancia sea permanente por los médicos del Comité COVID.  
DECANO DE ING. QUÍMICA: Refiere que se debe controlar en la universidad lo que es las vacunas y 
solicitar el carnet de vacunación; asimismo, plantea que debe haber una bolsa dentro de una universidad, 
sacando de una parte el 5% que tienen las maestrías para esos casos y se atienda todo. 
DECANA DE ENFERMERÍA: Pide que los bachilleres que son ya nuestras graduadas que están 
apoyando al comité COVID, hay una ley que les avala, es como si estarían haciendo sus prácticas 
DECANO DE MEDICINA HUMANA: Informa que se tendrá un denominado alocovid19, que va a estar 
integrado por médicos, estudiantes que están capacitados y voluntarios tanto de enfermería y medicina 
para que puedan llamar o recibir llamadas a los miembros de la comunidad universitaria, a docentes, a 
estudiantes, personal administrativo y den apoyo, y pide que la decana de la Facultad de Ciencias 
Biológicas pueda apoyar para hacer la detección con la prueba rápida del COVID.  
SEÑOR RECTOR: Menciona que al comité COVID se le integrara la decana de la Facultad de Enfermería 
y el. Director general de Administración; asimismo, pide la reactivación del comando COVID  de todas las 
facultades y escuelas profesionales para apoyar, socorrer, asistir a docentes, personal administrativo y 
estudiantes; igualmente, disponer a la Dirección General de Administración, a la Oficina de Planeamiento 
y Presupuesto, la adquisición inmediata de Camas UCI, para empezar, podemos iniciar con dos camas 
UCI para que el mismo podamos instalar en el nuevo Hospital Universitario y pueda estar disponible para 
emergencias de nuestros colegas docentes, personal administrativo o estudiantes.  
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración la aprobación de adquisición de dos camas UCI, para empezar 
con equipo completo, dependiendo del costo y si el costo es menos, aumentaremos el número de camas 
UCI.  
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó la adquisición de 02 CAMAS UCI para la Universidad Nacional del 

Altiplano de Puno; el mismo que deberá ser instalado en el nuevo Hospital Universitario y estar 
disponibles para la emergencia de docentes, personal administrativo y estudiantes de la UNA, con motivo 
de la emergencia sanitaria COVID 19. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: aprobó la reactivación del Comité COVID 19 a nivel de las Facultades y 

Escuelas Profesionales de la Universidad Nacional del Altiplano de Puno; para socorrer y auxiliar a los 
Docentes, Personal Administrativo y Estudiantes de la UNA; y salvaguardar la vida y la salud de los 
miembros de la Comunidad universitaria. 
SEÑOR RECTOR: Exhorta a la Oficina de Recursos Humanos para que prevea los protocolos de 
bioseguridad y se exija los carnés de vacuna a fin de cuidar y proteger la salud de nuestros compañeros 
trabajadores administrativos que están trabajando presencialmente en las distintas oficinas de edificio de 
administración de la UNA; asimismo, propone al Comité COVID para que presente cuanto antes posible 
su plan de trabajo.  
DECANA DE ENFERMERÍA: Propone que se integre un compañero de OTI para la alimentación de lso 
datos. 
SEÑOR RECTOR: Pide la participación activa de OTI al encargado, también invita a los egresados de la 
Facultad de Medicina Humana, Facultad de Enfermería y otras facultades para que puedan sumarse a las 



 

brigadas, a los voluntariados que nosotros como institución vamos a reconocer con resolución rectoral y 
también diploma de reconocimiento para todos los egresados de la Facultad de Medicina de Enfermería y 
otras carreras afines que se sumen al voluntariado o a las brigadas que van a trabajar con el Comité 
COVID de la Universidad.  
CONSEJO UNIVERSITARIO: aprobó incorporar en el COMITÉ COVID 19 de la Universidad Nacional del 

Altiplano de Puno 2022, a la Dra. ROSA PILCO VARGAS decana de la Facultad de Enfermería, Dr. 
GERMAN ROBERTO QUISPE ZAPANA Director General de Administración; comisión nominada 
mediante Resolución Rectoral Nº 0110-2022-R-UNA; quedando reconformada de la siguiente manera: 
PRESIDENTE:  Dr. GILBERTO FÉLIX PEÑA VICUÑA 

  Decano (e) de la Facultad de Medicina Humana 
MIEMBROS:  -  Dra. ROSA PILCO VARGAS 

  Decana de la Facultad de Enfermería 
 -    MC. MARLON EDUARDO SOTOMAYOR SERRUTO 

Docente de la Facultad de Medicina Humana  
  -  Dra. VICKY CRISTINA GONZALES ALCOS 

     Docente de la Facultad de Ciencias Biológicas 
- Mtra. DORIS CHARAJA JALLO 

Docente de la Facultad de Enfermería 
- Dr. GERMAN ROBERTO QUISPE ZAPANA 

Director General de Administración 
- Est. YANETH VILMA ASCENCIO MANZANO 

Estudiante de la Facultad de Medicina Humana 
- Est. ERIKA NIEVES CURASI COILA 

Estudiante de la Facultad de Enfermería 
17. INFORME DE LICENCIAMIENTO DE LA FACULTAD DE MEDICINA HUMANA. 

SEÑOR RECTOR: Invita al decano de la Facultad de Medicina Humana para que haga el informe sobre el 
licenciamiento de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional del Altiplano. 
DECANO DE MEDICINA HUMANA: Da inicio a la exposición del informe de licenciamiento. 
DOCTOR DANTE HANCCO: Da a conocer puntuaciones sobre el informe de licenciamiento de la 
Facultad de Medicina Humana.  
SEÑOR RECTOR: Informa que ha dispuesto a la Oficina de Tecnología de la Información para que 
inmediatamente se instale el servicio de Internet en la Facultad de Medicina Humana y tengan servicio de 
Internet habilitado; igualmente se ha dispuesto en la ampliación de la red de fibra óptica, la instalación del 
servicio de Internet de alta velocidad para todas las facultades nuevas que tiene infraestructura que 
también va a haber Internet e indica en cuanto a la plana de docentes, también es uno de los requisitos 
mínimos estándar y también está en la ley universitaria, en cuanto a lo que es licenciamiento que pide 
para el licenciamiento como los estándares, que dice personal docente calificado con no menos del 25 % 
de docentes a tiempo completo y también está en la agenda para que Consejo Universitario pueda 
aprobar para la Facultad de Medicina Humana el cambio de régimen de dedicación de tiempo parcial 20 
horas a docentes de la Facultad de Medicina Humana a tiempo completo, a fin de que ellos también 
puedan cumplir esos estándares y otros estándares.  
SEÑOR RECTOR: Indica que el acuerdo por unanimidad del Consejo Universitario sea dar el apoyo al 
licenciamiento de la Facultad de Medicina Humana.  
18. REPROGRAMACIÓN DE HORAS DE CURSOS Y FINALIZACIÓN DEL XII CICLO, 2091-11; 

FACULTAD DE MEDICINA HUMANA. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó lo siguiente: 

- Autorizar la reprogramación de horas por curso del XII Ciclos de Estudio del Currículo Flexible por 
Competencias 2016-2022, correspondiente al II semestre del 2021, en la Escuela Profesional de 
Medicina Humana; según el siguiente detalle: 

CICLO CURSO CRE HRS. 
SEM 

TOT.HRS 
17SEMAN 

HRS. 
EJECUTA 

HRS. 
FALTAN 

EN 6 
SEMS 

90 % 
6 
SEMS 

 
 
 
XII 

Medicina Legal y 
Patología Forense 

2 3 51 18 33 5.5 4.65 

Clínica Pediátrica II 2 15 255 90 165 27.5 22.75 

Clínica Ginecológica y 
Obstétrica II 

2 15 255 90 165 27.5 22.75 

Proyecto de Investigación 2 4 68 24 44 7.33 6.2 

 SUB TOTAL 8 37 629 222 407 67.83 56.35 

- Autorizar la reprogramación de finalización de las actividades académicas de los cursos del XII Ciclo 
del Semestre Académico 2021-II, del Currículo Flexible por Competencias 2016-2022, en la Escuela 
Profesional de Medicina Humana, hasta el 25 de febrero del 2022. 

19. OTORGAR ATRIBUCIONES DE CONSEJO DE FACULTAD AL DECANO DE LA FACULTAD DE 
MEDICINA HUMANA. 



 

CONSEJO UNIVERSITARIO: aprobó otorgar atribuciones de Consejo de Facultad al Decano (e) de la 

Facultad de Medicina Humana de la UNA, con cargo a dar cuenta al Consejo de facultad, mientras dure la 
imposibilidad de conformación de Consejo de Facultad de Medicina Humana de la UNA- Puno 
20. CAMBIO DE RÉGIMEN DE DEDICACIÓN DE TIEMPO PARCIAL 20 HRS. A TIEMPO COMPLETO  

DE 03 DOCENTES DE LA FACULTAD DE MEDICINA HUMANA, PARA EFECTOS DE 
LICENCIAMIENTO DE LA FACULTAD. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que el 31 de enero de 2022 se ha remitido los expedientes a la Oficina 
de Planeamiento y Presupuesto para su respectivo informe, hasta la fecha no se tiene respuesta alguna; 
asimismo, informa que falta el informe de la Oficina de Recursos Humanos. 
SEÑOR RECTOR: Pide a la Oficina de Planeamiento y Presupuesto el informe correspondiente.  
JEFE DE LA OFI. DE PLANEAMIENTO Y PRESUPUESTO: Informa de que la Oficina de Planeamiento y 
Presupuesto no es el órgano técnico encargado de emitir el informe respectivo, que solamente maneja 
categorías presupuestales, todo trámite funcional que tenga que ver con cambio de régimen a nivel de 
plaza orgánica tiene que opinar la Oficina de Recursos Humanos.  
ASESOR JURÍDICO: Informa que la Oficina de Asesoría Jurídica ha emitido informe favorable con base 
legal, a la petición dada por el señor Decano de la Facultad de Medicina Humana. 
JEFE DE RECURSOS HUMANOS: Da a conocer el informe 070-2021-UDP/ Oficina de Recursos 
Humanos, que solo informa de un docente de medicina humana y no precisa sobre los demás docentes. 
SEÑOR RECTOR: Indica que se pedirá un informe técnico para que pueda ser viable el cambio de 
régimen de tiempo parcial a tiempo completo de los tres docentes y Presupuesto pueda dar la 
conformidad del presupuesto y se estaría aprobando en el próximo Consejo Universitario extraordinario. 
SECRETARIA GENERAL: Aclara que el informe que ha dado a conocer el jefe de la Oficina de Recursos 
Humanos corresponde a un trámite anterior que ya ha sido aprobado en el anterior Consejo Universitario 
y lo que corresponde ahora es el cambio de régimen de tres docentes que todavía no ha sido emitido. 
DECANO DE MEDICINA HUMANA: Informa que se tiene plazas disponibles con el cese del Dr. 
Portocarrero, Dr. Huarache y del Dr. Sotomayor, de modo que esas plazas pudieran estar ocupándose en 
condición de la petición planteada. 
JEFE DE RECURSOS HUMANOS: Menciona que esa documentación que menciona Secretaria General, 
no ha sido remitida a esta oficina no se tiene conocimiento, por lo que pide que se haga llegar lo mas 
antes posible esa información para dar la opinión legal formal. 
21. REGULARIZACIÓN DE REGISTRO DE GRADOS DE DOCTOR SCIENTIAE Y MAGÍSTER 

SCIENTIAE DE LA ESCUELA DE POSGRADO. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que mediante oficio N°666-2021 de la Escuela de Posgrado se remitió 
a la Resolución Directoral N°967-2021, por lo cual solicita, modificar el artículo segundo de la Resolución 
Directoral N°011-2006-DG-EPG-UNA de fecha 11 de enero del 2006, con el término siguiente: 
“APROBAR, en vías de regularización los Grados Académicos que otorgó el Programa de Estudios de 
Doctorado de la Escuela de Posgrado de la Universidad Nacional del Altiplano de Puno, en el marco de la 
Ley N° 30220, será: Doctoris Scientiae en Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Doctoris Scientiae en 
Economía y Gestión, Doctoris Scientiae en Contabilidad y Administración, Doctoris Scientiae en Ciencias 
de la Salud, Doctoris Scientiae en Ciencias Sociales, Doctoris Scientiae en Educación, Doctoris Scientiae 
en Derecho; con informe viable de la oficina de Asesoría Jurídica, no obstante se tiene el informe 104-
2021 de la Sub Unidad de grados y Títulos que tiene que realizar, unas precisiones respecto a lo 
solicitado por la Escuela de Posgrado. 
ING. PEDRO VILLALTA: Indica que en la resolución de posgrado sólo indica las denominaciones del 
grado que se otorga, pero con fines de registro que los grados en la SUNEDU, se requiere también la 
denominación del programa. 
DIRECTOR DE POSGRADO: Da inicio a la sustentación de su pedido. 
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración la aprobación en vía de regularización del registro de grados tan 
como lo solicitan. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó en vía de regularización los Grados Académicos que otorgó el 

Programa de Estudios de Doctorado de la Escuela de Posgrado de la Universidad Nacional del Altiplano 
de Puno; en concordancia con la Resolución Directoral Nº0967-2021-DG-EPG-UNA-PUNO; según el 
siguiente detalle: 
Nº  FACULTAD Unidad de Posgrado Doctorado Denominación de 

Doctorado 

1 Facultad de Ing. De Minas Unidad de Posgrado de la 

Facultad de Ing. De Minas 

Doctorado en Ciencia, 

Tecnología y Medio Ambiente 

DOCTORIS SCIENTIAE EN CIENCIA, 

TECNOLOGÌA Y MEDIO AMBIENTE 

2 Facultad de Ingeniería 

Económica 

Unidad de Posgrado de la 

Facultad de Ingeniería 
Económica 

Doctorado en Economía y 

Gestión 

DOCTORIS SCIENTIAE EN ECONOMÍA 

Y GESTIÓN 

3 Facultad de Ciencias 

Contables y 

Administrativas 

Unidad de Posgrado de la 

Facultad de Ciencias Contables 

y Administrativas 

Doctorado en Contabilidad y 

Administración 

DOCTORIS SCIENTIAE EN 

CONTABILIDAD Y ADMINISTRACIÓN 

4 Facultad de Ciencias 

Sociales 

Unidad de Posgrado de la 

Facultad de Ciencias Sociales 

Doctorado en Ciencias 

Sociales 

DOCTORIS SCIENTIAE EN CIENCIAS 

SOCIALES 

5 Facultad de Ciencias de la 
Educación 

Unidad de Posgrado de la 
Facultad de Ciencias de la 

Doctorado en Educación DOCTORIS SCIENTIAE EN EDUCACIÓN 



 

Educación 

6 Facultad de Ciencias 
Jurídicas y Políticas 

Ciencias  Jurídicas y Políticas Doctorado en Derecho DOCTORIS SCIENTIAE EN DERECHO 

7 Facultad de Ciencias de la 

Salud 

Unidad de Posgrado de la 

Facultad de Ciencias de la 

Salud 

Doctorado en Ciencias de la 

Salud 

DOCTORIS SCIENTIAE EN CIENCIAS 

DE LA SALUD 

 
22. VIABILIZAR DE FIRMA DE CONVENIO MARCO CON DIRESA PUNO, PARA EL INTERNADO DE 

ESTUDIANTES DE BIOMÉDICAS. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que tiene el informe 5-2022 de la Oficina de Cooperación y Relaciones 
Internacionales, con fecha 8 de febrero de 2022, en el cual da a conocer que con oficio N°20-2022, se 
envió en físico el expediente del Convenio Marco entregado a mesa de partes de la DIRESA el primero de 
febrero del 2022. Explica también que se hizo la coordinación con la jefa de capacitación de la Diresa 
Puno, licenciada Yolanda Flores, quien les habría confirmado que el expediente ya ha sido tramitado.  
SEÑOR RECTOR: se ha tramitado la viabilidad de la firma, el convenio Marco con la Dirección Regional 
de Salud, a fin de facilitar las prácticas pre profesionales, así como también tienen otras modalidades la 
Facultad de Medicina Humana, la Facultad de Enfermería, la Facultad de Biología, Ontología, la Escuela 
Profesional de Nutrición Humana y otras que trabajan directamente con lo que es e la Dirección Regional 
de Salud, en ese sentido, se ha dado viabilidad la firma del Convenio Marco con la Dirección Regional de 
Salud.  
DECANA DE ENFERMERÍA: Menciona que ese documento tiene que tener seguimiento por la oficina de 
convenios. 
SEÑOR RECTOR: Pide a la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales para que haga el 
seguimiento de esta suscripción del Convenio Marco con la DIRESA.  
23. DIRECTIVA DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS NO PRESENCIAL -2DA. ESPECIALIDAD. 

SEÑOR RECTOR: Invitar al doctor Mario Cuentas, vicerrector académico para la sustentación de la 
directiva. 
EST. MAYCOL NINA: Indica que el reglamento sea remitido a los correos que cada uno de los miembros 
del consejo y pide en este caso que se lean exclusivamente las modificaciones, para poder avanzar y 
para poder culminar este consejo universitario,  
VICERRECTOR ACADÉMICO: Indica que dará lectura solo a los cambios realizados en la presente 
directiva. 
DECANA DE ENFERMERÍA: Pide que se agregue lo semipresencial.  
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración la aprobación de las modificaciones en la directiva con el aporte 
sugerido. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó la DIRECTIVA DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS NO 

PRESENCIALES Y SEMIPRESENCIALES DE LOS PROGRAMAS DE SEGUNDA ESPECIALIDAD, el 
mismo que consta de  IX numerales y 4 Anexos.  
24. INFORME DE RETROALIMENTACIÓN Y EXAMEN SUSTITUTORIOS  2021-II. 

SEÑOR RECTOR: Invita al doctor Mario Cuentas Alvarado, vicerrector académico para la exposición 
respectiva. 
VICERRECTOR ACADÉMICO: Da inicio a la exposición del informe de retroalimentación 2021-II 
EST. RENZO RAMOS: Pide que en esta semana de finalización se supervise y se verifique que haya 
actividades de retroalimentación en las treinta y cinco escuelas coordinadas de la Universidad Nacional 
del Altiplano.  
EST. MAYCOL NINA: Pide que, mediante vicerrectorado académico, se puede enviar un oficio, donde se 
pueda pedir que los docentes que no han hecho la retroalimentación en la primera unidad puedan hacerlo 
ahora y se pueda mejorar la nota de la primera unidad.  
SEÑOR RECTOR: Indica que con esa consideración propone a este Consejo Universitario la flexibilidad 
que excepcionalmente por única vez en este semestre se pueda dar la actividad de retroalimentación a fin 
de que no sean perjudicados nuestros estudiantes en sus notas y que el señor Vicerrector Académico 
pueda disponer la apertura del sistema académico para que los docentes universitarios no tengan 
problemas en el ingreso de notas o en lo que es la retroalimentación en sus asignaturas correspondientes 
a los cursos que llevan. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó por única vez y en forma excepcional dar flexibilidad a la actividad 

de Retroalimentación en el Segundo Semestre del Año Académico 2021-II y que a través de 
Vicerrectorado Académico se disponga la apertura del sistema académico para el ingreso de notas, como 
parte del proceso de Retroalimentación. 
 
25. INGRESO DE NOTAS DE 04 ESTUDIANTES DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE CIENCIAS DE 

LA COMUNICACIÓN SOCIAL 

SEÑOR RECTOR: Informa que existe un caso en la escuela profesional de Ciencias de la Comunicación 
Social, donde un docente contratado ha jalado injustamente a varios estudiantes y dentro de ellos, en 
Consejo Universitario anterior, se ha aprobado una comisión, esta comisión un jurado imparcial, un jurado 
de especialistas de la escuela profesional ha tomado un examen a los estudiantes, de los cuales 4 ha 
resultado siendo aprobado, el cual tiene que estar en el acta de evaluación en el Registro de evaluación. 
Entonces, este pedido ha sido peticionado de los estudiantes, en ese sentido propone a consejo 



 

universitario, en vista de que el docente contratado ha mostrado resistencia en no acatar los acuerdos de 
Consejo, de Facultad, de Consejo Universitario, por lo que propone la decisión de que se aperture una 
nueva acta y la comisión que ha evaluado a los estudiantes pueda ingresar las notas a fin de que 
estudiantes no sean perjudicados.  
VICERRECTOR ACADÉMICO: Indica estar de acuerdo con lo mencionado; asimismo, propone que se 
emita una resolución rectoral para que se lleve a cabo este proceso de suba de las notas.  
EST. MAYCOL NINA: Pide que salga una resolución rectoral y que se habilite el acta correspondiente 
para la subida de notas; asimismo, menciona que el docente aquí está abusando de su derecho. no está, 
haciendo caso al máximo órgano ejecutivo que es el Consejo Universitario y pide una sanción 
correspondiente, que este caso vaya al tribunal de honor.  
SEÑOR RECTOR: Pone a consideración para su aprobación de la emisión de una nueva acta y el ingreso 
de notas por la Comisión. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó autorizar la emisión de un nuevo acta para el ingreso de notas de 

los 04 estudiantes aprobados a través de la Comisión Ad.Hoc de reevaluación del Curso Taller de 
Periodismo Especializado de la Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación Social de la UNA. 
26. CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO EN LOS TRÁMITES 

ACADÉMICOS. 

SEÑOR RECTOR: Menciona que es un pedido del Consejo Universitario de fecha primero de febrero e 
invoca a todo el personal administrativo, el cumplimiento de sus funciones en los trámites académicos, 
especialmente de los estudiantes universitarios egresados de la Universidad Nacional del Altiplano, 
quienes tramitan su constancia de estudios, certificado de estudios, grado de bachiller, título profesional, 
movilidad estudiantil, intercambio de estudiantes, becas; por lo que pide a los trabajadores administrativos 
dar viabilidad a los trámites académicos de los estudiantes hasta el último día del semestre académico y 
así garantizar una gestión eficiente y desburocratizar el sistema de gestión administrativa en la 
Universidad.  
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Informa que es muy lamentable que algunos 
administrativos no comprendan la necesidad de los decanos, ya que hace dos semanas está pidiendo que 
se le habilite una cuenta a nombre de la Universidad para que puedan hacer pago los egresados del 
programa de complementación académica y hasta el día de hoy no habilitan la cuenta y los usuarios no 
tienen donde ir a pagar; por lo que pide a la Unidad de Tesorería aperturar dicha cuenta solicitada.  
SEÑOR RECTOR: Invoca al jefe de la Unidad de Tesorería para que se habilite una cuenta para la 
Facultad de Ciencias de la Educación, el Programa de Complementación Académica. 
27. VACACIONES DE LOS DOCENTES DE LA UNA. 

SECRETARIA GENERAL: Informa que mediante OFICIO Nº083-2022-J-O.RR.HH-UNA-PUNO, la oficina 
de Recursos Humanos ha solicitado la rectificación de propuesta de periodo vacacional del personal 
docente, administrativo y CAS, en el caso del personal docente considerara que debe ser a partir del 14 
de febrero del 2022 por el periodo de 30 días; asimismo, señala que mediante Resolución Rectoral 
N°1607-2021 de fecha 30 de agosto en 2021, se ha aprobado y autorizado el uso físico de vacaciones del 
personal docente de la Universidad Nacional de Altiplano, por el periodo de 60 días calendario a partir del 
14 de febrero de 2022, correspondiente al año 2021. 
SEÑOR RECTOR: Indica que en el anterior Consejo Universitario se ha aprobado el uso físico de 
vacaciones de los docentes de la Universidad Nacional del Altiplano por 30 días, a partir del día lunes 14 
de febrero, por lo tanto el día de hoy se debe ratificar este acuerdo en aras de recuperar y de nivelar el 
retraso que se ha tenido de las actividades académicas por el tema de la pandemia; asimismo, informa 
que en este año 2022, se va a desarrollar los dos semestres académicos y este honorable Consejo 
Universitario lo que va a hacer es ratificar el acuerdo de Consejo Universitario y también ya se ha emitido 
la resolución rectoral que ha dado lectura secretaria general, que las vacaciones de los docentes inicia a 
partir del día lunes 14 de febrero por un lapso de 30 días por un mes.  
JEFE DE RECURSOS HUMANOS: Menciona que efectivamente se dio la aprobación en Consejo 
Universitario Extraordinario del 29 de diciembre del 2021, las vacaciones físicas de los docentes por 30 
días; sin embargo, pone de conocimiento al Consejo Universitario, sobre el Informe Legal N°107-2022 de 
la Oficina de Asesoría Jurídica, sobre el pago de vacaciones, donde concluye que el pago de vacaciones 
al personal docente y administrativo de la universidad resulta como consecuencia del disfrute y goce de 
vacaciones físicas, sea por sesenta o treinta días respectivamente, correspondiendo la compensación 
vacacional solo cuando el personal se haya desvinculado laboralmente para con la universidad, no siendo 
legal cualquier otro pago por concepto de vacaciones cuando el personal tenga la condición de activo; es 
decir, que no existe una norma legal laboral que autorice el pago de los 30 días, sobre lo que se aprobó 
en Consejo Universitario.  
SEÑOR RECTOR: Informa que los profesores, de acuerdo a la ley universitaria, tienen el derecho de 
vacaciones 60 días y eso está contemplado en la ley universitaria y lo que se está viendo por emergencia 
académicas, por el retrasado en el desarrollo de las actividades académicas y por necesidad de servicio, 
es por lo que se tomó el acuerdo del Consejo Universitario, pues los docentes van a desarrollar las 
actividades académicas y el semestre académico 2022-I inicia el lunes 28 de marzo y los docentes van a 
laborar normalmente y por ese trabajo se les va a pagar un mes y para ello se ha coordinado con  la 
oficina de asesoría jurídica y la oficina de planeamiento y presupuesto, para que la Universidad Nacional 
del Altiplano no esté retrasado en el desarrollo de las actividades académicas y no haya problemas con lo 
que es internado, residentado médico, SERUM, prácticas pre profesionales. 



 

DECANO DE CIENCIAS CONTABLES: Menciona que en ese Consejo Universitario, no se habló de una 
remuneración, se trató que va a ser una bonificación, que es diferente y que tiene otra finalidad.  
EST. MAYCOL NINA: Pide que prevalezca lo  acordado en un consejo universitario. 
SECRETARIA GENERAL: Indica que correspondería determinar si se va a dejar sin efecto el acuerdo de 
Consejo Universitario Extraordinario de fecha 24 de agosto, de la Resolución Rectoral N°1607-2021, 
donde se ha autorizado y aprobado el uso físico de vacaciones del personal docente a partir del 14 de 
febrero de 2022 por 60 días. 
SEÑOR RECTOR: Pone en consideración de Consejo Universitario, dejar sin efecto la Resolución 
Rectoral N°1607-2021. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó dejar sin efecto la Resolución Rectoral Nº1607-2021-R-UNA, por la 

que se autoriza el uso físico de vacaciones del personal docente de la UNA de Puno, por el periodo de 60 
días calendario a partir del 14-02-2022, correspondiente al año 2021. 
DECANO DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN: Consulta si ya llego las resoluciones decanales solicitando 
la aprobación de las estructuras curriculares. 
SECRETARIA GENERAL: Da lectura a las estructuras curriculares que están con tramite completo. 
CONSEJO UNIVERSITARIO: Aprobó lo siguiente:  

− Ampliación de vigencia   de   Actualización    del   Currículo   2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA 
DE SEGUNDA ESPECIALIDAD EN GERENCIA Y GESTIÓN DE SERVICIOS DE SALUD de la 
Facultad de Enfermería de la UNA; para el semestre académico 2021-11 del año académica 2021; en 
concordancia con la Resolución de Decanato Nº034-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia    de   Actualización    del   Currículo   2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA 
DE SEGUNDA ESPECIALIDAD EN ENFERMERÍA EN GINECO OBSTETRICIA de la Facultad de 
Enfermería de la UNA; para el semestre académico 2021-11 del año académica 2021; en 
concordancia con la Resolución de Decanato Nº042-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia   de   Actualización   del   Currículo   2019-2020 Versión     2.0     del     
PROGRAMA    DE     SEGUNDA ESPECIALIDAD EN ENFERMERÍA EN CUIDADOS INTENSIVOS Y 
URGENCIAS de la Facultad de Enfermería de la UNA; para el semestre académico 2021-11   del año 
académica 2021; en concordancia con la Resolución de Decanato Nº041-2022-D-FE-U NA. 

− Ampliación de vigencia    de   Actualización    del   Currículo   2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA 
DE SEGUNDA ESPECIALIDAD EN EMERGENCIAS Y DESASTRES de la Facultad de Enfermería de 
la UNA; para el semestre académico 2021-11 del año académica 2021; en concordancia   con la 
Resolución de Decanato Nº040-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia de Actualización del Currículo 2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA DE 
SEGUNDA ESPECIALIDAD EN ENFERMERÍA EN CRECIMIENTO, DESARROLLO Y 
ESTIMULACIÓN TEMPRANA   DEL NIÑO de la Facultad de Enfermería de la UNA; para el semestre 
académico 2021-11 del año académica 2021; en concordancia con la   Resolución de Decanato 
Nº035-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia    de   Actualización    del   Currículo   2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA 
DE SEGUNDA ESPECIALIDAD EN MEDICINA COMPLEMENTARIA de la Facultad de Enfermería de 
la UNA; para el semestre académico 2021-11 del año académica 2021; en concordancia   con la 
Resolución de Decanato  Nº036-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia de Actualización del Currículo 2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA DE     
SEGUNDA ESPECIALIDAD EN ENFERMERÍA EN PEDIATRÍA Y NEONATOLOGÍA de la Facultad de 
Enfermería de la UNA; para el semestre académico 2021-11 del año académica  2021; en 
concordancia con la Resolución de Decanato Nº037-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia de Actualización del Currículo 2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA DE 
SEGUNDA ESPECIALIDAD EN ENFERMERÍA EN CENTRO QUIRÚRGICO de la Facultad de 
Enfermería de la UNA; para el semestre académico 2021-11 del año académica 2021; en 
concordancia con la Resolución de Decanato Nº038-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia de Actualización del Currículo 2019-2020 Versión 2.0 del PROGRAMA DE     
SEGUNDA ESPECIALIDAD EN PROMOCIÓN DE LA SALUD de la Facultad de Enfermería de la 
UNA; para el semestre académico 2021-11 del año académica 2021; en concordancia   con la 
Resolución de Decanato Nº039-2022-D-FE-UNA. 

− Ampliación de vigencia de Actualización del Currículo Flexible por Competencias 2015-2019, (Versión 
3.0) del Programa de Estudios de Ingeniería Civil de la Escuela Profesional de Ingeniería Civil de la 
Facultad de lng.  Civil y Arquitectura de la UNA; para los semestres académicos I y II del año 
académico 2020; en concordancia con la Resolución Decana Nº0117-2021-D-FICA-UNA-PUNO. 

− En vía de regularización la Actualización de la Estructura Curricular 2013-2017 Versión 2.0 del 
Programa de Complementación Académico de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UNA-
Puno en el marco de la Ley Universitaria Ley 30220; para el periodo que corresponde y su respectivo 
reconocimiento; en concordancia con la Resolución de Decanato Nº506-2021-D-FCEDUC-UNA. 

− En vía de regularización la Estructura Curricular 2000-2004 del Programa de Complementación   
Académica de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UNA-Puno; para el periodo que 
corresponde y su respectivo reconocimiento; en concordancia con la Resolución de Decanato Nº504-
2021-D-FCEDUC-UNA. 

− En vía de regularización la Estructura Curricular 1995-1999 del Programa de Complementación   
Académica de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UNA-Puno; para el periodo que 



 

corresponde y su respectivo reconocimiento; en concordancia con la Resolución de Decanato Nº505-
2021-D-FCEDUC-UNA. 

Siendo horas veintiún horas con veinte minutos culmina la sesión de Consejo Universitario Ordinario, de 
lo que doy fe 
 

 
 

. 
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